

Klassische Fussreflexzonen-Massage

Über die Fussreflexzonen können die Organsysteme, das lymphatische System und das Nervensystem beeinflusst werden. Durch die Fussreflexzonen-Massage können gezielt Störzonen behoben und innere Organe und Drüsen angeregt werden. Die Fussreflexzonen-Massage eignet sich als alleinige Therapieform oder stellt eine ideale Ergänzung zu anderen Behandlungsmethoden dar. Sie ist auch eine Therapieform zur Anregung der Ausscheidung von Ablagerungen, Abfall- und Giftstoffen durch die Anregung des Blutkreislaufes, der Organ- und Drüsenfunktionen.